



**PROTOKOLL DER SITZUNG DES GEMEINDEAUSSCHUSS
LIMBACH KIRKEL-NEUHÄUSEL
VOM DIENSTAG, 30.01.2018, 19:00-20:59 UHR**

Ort: KiTa Christ König, Limbach
Anwesende: Thuong Bui, Iris Hock, Wolfgang Homberg, Marion Kerkhoff, Dr. Peter Mues, Felicitas Scheibler
Entschuldigt: Bernadette Bläs, Dorothea Frisch, Pfarrer Eric Klein, Devin Schneider
Unentschuldigt: -

Tagesordnung:

Die Vorsitzende Frau Kerkhoff begrüßt die Anwesenden und beginnt die Sitzung mit zwei Texten zum Thema Maria Lichtmess.

TOP 1: Rückblick auf Advents- und Weihnachtszeit

Weihnachtsgottesdienste

Die Vorbereitungen und Abläufe in der Weihnachtszeit sind im Großen und Ganzen sehr gut gelaufen. Die Besucherzahlen der Christmette in Limbach, sowie des Kinderkrippenspiels und der Messe am 1. Weihnachtsfeiertag in Kirkel entsprachen in etwa denen der letzten Jahre.

Die Christmette soll weiterhin in Limbach gehalten werden.

Sternsingeraktion

Aus Limbach/Altstadt haben 55 Kinder (aufgeteilt in 13 Gruppen) an der Sternsingeraktion teilgenommen, wobei eine Gruppe in Kirkel mitgelaufen ist. Der Ablauf samt Anmeldungen soll nächstes Jahr so beibehalten werden.

Es wird im März ein Treffen mit allen Sternsingerverantwortlichen zur Nachbesprechung geben.

In Kirkel haben mehr Kinder als letztes Jahr teilgenommen.

TOP 2: Vorausschau auf Fastenzeit, Kar- und Ostertage

Für die Fastenzeit wird es dieses Jahr kein Motto und kein neues Hungertuch geben. Der Familiengottesdienstkreis kann sich darum ein eigenes Thema für die Kinderwortgottesdienste aussuchen.

Das Angebot in den Kartagen wird den letzten Jahren entsprechen.

Für die Osternacht am 31.03.2018 wird Frau Kerkhoff noch mit einer Rundmail die Organisation von dem Essen und den Getränken klären. Frau Scheibler wird Vindumi kontaktieren, um den Turmwein für die Osternacht zu organisieren.

Das Fastenessen findet nicht am Misereor Sonntag sondern am 11.03.2018 statt. Veranstaltungsort soll (auch in den kommenden Jahren) Lautzkirchen sein. Herr Dr. Mues wird mit Pfarrer Klein klären, wer das Essen organisiert. Davon hängt ab, welches Projekt gefördert wird.

Im Zusammenhang mit Mnero hat Dr. Mues mitgeteilt, dass vom 30.04.-01.05.2018 der Generalvikar der Diözese Lindi (Tansania) im Rahmen seines Deutschlandbesuches auch unsere Pfarrei besuchen wird.

Da sowohl Mnero als auch das Projekt in Indien von uns über das Kindermissionswerk unterstützt werden, wäre es vielleicht sinnvoll, wenn Pfarrer Klein beim Kindermissionswerk eine Übersicht der bereits finanzierten Anträge anfragen könnte. So könnte man zum Beispiel den Kindern, die an der Sternsingeraktion teilnehmen, besser veranschaulichen, was mit dem Geld, das sie sammeln, schon alles erreicht werden konnte.

TOP 3: Berichte aus Pfarreirat und Verwaltungsrat

Verwaltungsrat: Die neuen Haushalte sind genehmigt.
Die Spendeneinnahmen für den Kirchturm in Limbach betragen ca. 1000 € im Jahr.

TOP 4: Messdienerarbeit in Limbach und Kirkel

Es wurde vorgeschlagen, ein oder zwei Erwachsene zu finden, die die Messdienerarbeit in unserer Gemeinde organisatorisch unterstützen (z.B. Messdienerplan, Messdienertreffen auf Gemeindeebene). Herr Glombitza bietet bereits auf Pfarreebene monatliche Treffen für die Messdiener an.

Frau Scheibler wird erstmal einen Termin mit Herrn Glombitza und Pfarrer Klein ausmachen, bei dem auch die älteren Messdiener mit eingeladen werden sollen, um die Idee zu besprechen. In einem weiteren Schritt kann dann überlegt werden, wen man für diese Aufgabe ansprechen kann.

TOP 5: Gibt es Ideen, Wünsche, Pläne für unsere zukünftige Arbeit?

Begrüßung der Neuzugezogenen

Bei der Gemeindeflyeranalyse war bereits angesprochen worden, eine Begrüßung der Neuzugezogenen wieder einzuführen.

Dazu soll ein Gemeindeflyer entworfen werden (A4, zweifach gefaltet) mit Informationen zu der Pfarrei, den Gottesdiensten und den verschiedenen Gruppen in den Gemeinden. Der Flyer soll mit einem Begleitbrief und dem aktuellen Pfarrbrief den Neuzugezogenen persönlich übergeben oder eingeworfen werden. Frau Bui wird den Flyer entwerfen.

Kindergarten- und Gemeindefest 2018

Frau Weihrauch wird uns noch Bescheid geben, wann der Termin für die Vorbereitung des Kindergarten- und Gemeindefestes sein wird.

TOP 6: Verschiedenes

Funkmikro in Limbach

Die Angebote für die Mikrofone sind angefragt.

Teppich in Limbach

Die drei Teilleppiche am Altar sollen, wie bereits in der letzten Sitzung besprochen, entfernt werden.

Schaukasten in Kirkel

Das Pfarrbüro kümmert sich darum, dass ein neues Glas eingesetzt wird.

Motto Party 2018/2019

Die letzte Motto Party hat einen Erlös von 965,63 € erbracht. Davon gehen noch die Gemeindegewinne ab.

Nächstes Jahr findet die Motto Party am 09.02.2019 statt. Der DJ soll bereits frühzeitig angefragt werden.

Nächster Termin

Nächster Termin für die Sitzung des Gemeindeausschuss ist Dienstag der 24.04.2018 um 19:00 Uhr im Pfarrhaus in Kirkel-Neuhäusel.

Verantwortlich für das Protokoll: Thuong Bui